

L'appel et la campagne « Européens, votons pour la paix ! »

Infos du site www.civilpeace.eu/fr

dimanche 24 mai 2009

« **L'Union a pour but de promouvoir la paix.** »

Promouvoir le renforcement des capacités de construction de la paix de l'UE

Une coalition d'organisations non gouvernementales (ONG) de toute l'Europe s'est formée pour la campagne « Européens, votons pour la paix ! » à l'initiative de l'ONG internationale [Nonviolent Peaceforce](#) (NP) et de l'organisation allemande [Forum Civil Peace Service](#) (forumZFD). Ensemble, nous appelons à des réformes et des innovations dans les institutions qui permettront de renforcer les capacités de l'UE en matière de prévention des crises et de construction de la paix.

Signez l'appel et soutenez la campagne « Européens, votons pour la paix ! »

Ce que nous représentons et ce que nous proposons

Nous sommes convaincus que les sociétés civiles européenne et internationale disposent d'un fort potentiel de soutien à la paix, au dialogue et à la protection des droits humains dans les sociétés touchées par le conflit violent. En effet, de nombreuses ONG bénéficient d'une expérience et d'une expertise précieuses en matière d'intervention non violente de paix ou d'autres formes de soutien à long terme.

Nous appelons l'Union européenne à mieux reconnaître et soutenir la contribution indispensable que la société civile organisée et les ONG apportent à la prévention des crises, à la résolution des conflits et à la construction de la paix. De manière générale, nous demandons à l'UE d'améliorer les capacités civiles dans ces zones, car nous sommes convaincus que la prévention et l'approche civile de traitement des conflits sont plus efficaces, durables et moins coûteuses. Néanmoins, si elle veut prévenir les crises et gérer et résoudre les conflits de manière pacifique, l'UE devra se doter des infrastructures nécessaires, d'une meilleure coordination, et d'instruments innovants. Nous appelons les futurs députés européens et les autres décideurs à donner la priorité à l'approche civile.

Nos propositions clés sont les suivantes :

- L'établissement d'une direction de la construction de la paix au sein de la nouvelle Commission et la création d'un département de la construction de la paix au sein d'un futur Service européen d'action extérieure.
- Un dialogue plus structuré avec la société civile, soutenu par des mécanismes institutionnels réunissant régulièrement les représentants de toutes les parties prenantes.
- Le soutien institutionnel pour un programme de Service civil de paix européen (SCPE) visant, pour les organisations de la société civile certifiées, à envoyer des travailleurs de paix et des équipes de paix formés pour soutenir et protéger les sociétés civiles locales qui œuvrent au dialogue et à la réconciliation en employant des moyens non-violents.

Signez l'appel et soutenez la campagne « Européens, votons pour la paix ! »

Lire le texte complet de l'appel et toutes les infos, soutenir la campagne :

